
　
　
　
　
　
　　

　
　
　
　

　

コミ協だより隈之城
令和６年８月号 発行元 薩摩川内市勝目町３９４４－３

隈之城地区コミュニティ協議会
℡ ０９９６－２０－１８７０

発行責任者 会 長 赤﨑 弘熙
地区スローガン 【見守り・声かけ・くまんじょの輪】

８月３日 くまのじょう夏まつり開催。約1,500人の方々にご来場いただきました。元年度以来の外での開
催となり、出店も２１店舗並び大いに盛り上がりました。猛暑の関係で、段取りがうまく運ばずプログラムなど
遅れましたこと出演者の方々、来場者の方々に深くお詫び申し上げます。いろいろな反省点を肝に銘じて、皆様
の「良かったよ」という声を励みに、これからのいろいろな活動やイベントを実施していきたいと考えておりま
す。猛暑の中、当日は早朝７時からの設営、４時からの本番、翌日の片付けまでお手伝い頂いたスタッフの方々
に心から感謝申し上げます。セントピア管理者の誠建設、ステージの貸し出し・設置・片付けまでして下さった
坪塚自治会「さくら会」の方々にも深くお礼申し上げます。多くの方々のお力で成し遂げられた夏祭りでした。
本当にありがとうございました。

今月の楽しいレクレーションと総合大学

水質調査・ポイ捨て旗設置・不法投棄パトロール

参加団体
隈小金管バンド、川内南中吹奏楽、隈之城保育園、
勝目保育園、青山保育園、青山幼稚園、徳永美音さ
ん、タートルRG、薩摩川内おどり太鼓、シャッセ、
HIBIKI、山口ひとみさん、チキンフーズダンサーズ、
ジミー入枝とザ・キングタウンズ

ご出演ありがとうございました。

日 時 ９月１３日(金) 9時半～
場 所 セントピア調理室
参加費 ３００円
手ごねの味噌です。参加しませんか？
材料準備があるので９月３日迄に申し込んでください

申込先 ２０-１８７０ 隈之城地区コミ

がありました。まず学校周辺のゴミ拾い。そして
いからちゃん」の講座と新聞紙を利用してのエコバック製作。少し難しかっ
たけど、頑張って仕上げました。環境についてゆっくり
考えた一日でした。

みそつくりしませんか？ 健康づくりGG大会

９月１６日(祝)

開催します。

募集申込は

現在回覧中

俺たちの料理教室

ジミー入枝とザ・キングタウンズ

隈小出身がいらっしゃいました

「薩摩川内一大会」の三味線・唄による総踊り

牛乳早飲み前の「まて！」

鹿児島県庁から研修で見えて

駐車場係をした下さった方々
圧倒的な薩摩川内おどり太鼓

大抽選会 １等テレビは、園田さんでした

隈小創立１５０周年

記念の物販の試飲

若い方々の参加が大変嬉しかったです

隈小金管バンド九州大会出場

おめでとうございます

多くの来賓の方々にも

来ていただきました。

子ども達が大喜びでした

山口ひとみショー

コンテナ廃止宣言をしゴミを
出店回収と持ち帰りで皆さま
にお願いしたところ、なんと
ゴミがあの来場者で１０袋で
すみました。出店の方々と皆
様のご協力の賜物です。あり
がとうございました。

川内南中学校吹奏楽

シャッセの方々

多くの来

場者で熱

気ムンム

ンでした

コミ協
だより
カラー

会長挨拶

日 時 ９月１２日(木) 9時半～
場 所 セントピア調理室
参加費 ３００円
材料の準備があるので、８月３０日迄
に申し込んでください。
申込先 ２０-１８７０ 隈之城地区コミ

申し訳ございません。カメラのSDカードが

一部破壊され全員の写真が掲載できませんでした



　　

　　　

　

　
　

　
　

お休みについて・・・隈之城地区コミ事務局は、市役所と同様、土日祝がお休みです。そしてセントピア
休館日でもある第１月曜日もお休みです。９月は２日がお休みです。ご注意ください。
セントピアの利用については、セントピア受付２２-７７２０にお尋ねください。

催となり、出店も２１店舗並び大いに盛り上がりました。猛暑の関係で、段取りがうまく運ばずプログラムなど
遅れましたこと出演者の方々、来場者の方々に深くお詫び申し上げます。いろいろな反省点を肝に銘じて、皆様
の「良かったよ」という声を励みに、これからのいろいろな活動やイベントを実施していきたいと考えておりま
す。猛暑の中、当日は早朝７時からの設営、４時からの本番、翌日の片付けまでお手伝い頂いたスタッフの方々
に心から感謝申し上げます。セントピア管理者の誠建設、ステージの貸し出し・設置・片付けまでして下さった
坪塚自治会「さくら会」の方々にも深くお礼申し上げます。多くの方々のお力で成し遂げられた夏祭りでした。

今月の楽しいレクレーションと総合大学

水質調査・ポイ捨て旗設置・不法投棄パトロール

隈小創立１５０周年記念
学校VR体験出来ます～

令和コミュニティトーク開催

今月の楽しいレクレーションは、８月１２日の
開催でした。盆前という事で、７名の参加でした
が、「銀の匙(さじ)」の音読をしました。単語記
憶の意味もあり、音読は脳の機能低下の予防にな
るそうです。
総合大学は、川内警察署からお借りしたDVDで

様々な詐欺の勉強と、現在の薩摩川内市の詐欺被
害状況の集計表の報告をしました。今はオレオレ
詐欺や嘘電話詐欺より、SNSを使った詐欺の方が
被害金額も１０倍近い事でした。投資や美容品な
どの誇大広告によるフィッシング詐欺にも注意！

７月２７日 去年好評でした「ゴミ拾い大作戦」を開催。３７名の児童参加
がありました。まず学校周辺のゴミ拾い。そしてSDGs地域おこし協力隊「お
いからちゃん」の講座と新聞紙を利用してのエコバック製作。少し難しかっ
たけど、頑張って仕上げました。環境についてゆっくり
考えた一日でした。

隈小児童ゴミ拾い大作戦

大会

7月１７日 環境部会では水質調査を実施しました。大雨のあとの割には、大きな変化はありませんでした。
２１日には不法投棄パトロールとポイ捨て旗の設置をしました。今回からブロック環境推進員さんにもご協力
を頂き、３班にわかれて、パトロールしました。結果、原発避難道路が倒木や落石の移動、
道路をふさぐ木の伐採など大変でした。後日環境課に確
認したら、作業はしなくて環境課に連絡くださいという
事でした。他新幹線車両基地付近の道路横のゴミ捨て回
収に多く時間がかかりました。

７月３０日 令和コミュニティ
トークが開催されました。各地区コ
ミの第５期地区振興計画について発
表があり、市長から市政報告があり
ました。その後、前もって出してい
た議題に対する回答があり最後はフ
リート―クでした。
詳細は、後日薩摩川内市ホーム

ページに議事録が掲載されます。ご
覧ください。

インスタにもアップ

されました。

高貫自治会のひまわり

８月上旬が満開でした。

音読の様子 皆さん真剣です

コンテナ廃止宣言をしゴミを

水質調査の手順


